
Протокол общешкольного родительского собрания №1 

Тема: «Здоровое питание- залог успеха» 

от 29.09.2021 г.  

Присутствовало: 35 человек     

Повестка дня:  

1 Организация питания в школе – Новаков Ю.М. 

2 «Здоровое питание. План информационно-просветительской работы  

с родителями и школьниками по вопросам питания в МБОУ СОШ № 15» - 

Вторыгина А.А. 

3. «Горячее питание, работа брокеражной комиссии МБОУ СОШ № 15» - 

Ковалик Е.Ф. 

4. Организатор питания ИП Хвостова- Хвостова Т.В. 

 

Участники собрания: директор МБОУ СОШ №15 Новаков Ю.М., заместитель 

директора по воспитательной работе Вторыгина А.А., ответсвенный по 

питанию Ковалик Е.Ф., организатор питания Хвостова Т.В., главный 

специалист управления образования администрации города Хабаровска 

Братанова К.В., члены родительского комитета школы, родительская 

общественность. 

   1. Организация питания в школе. По первому вопросу выступал 

директор МБОУ СОШ № 15 Новаков Ю.М., он довел до сведения родителей 

следующую информацию:  

- Познакомила с Приказом Минздравсоцразвития России N 213н, 

Минобрнауки России N 178 от 11.03.2012 "Об утверждении методических 

рекомендаций по организации питания обучающихся и воспитанников 

образовательных учреждений" При организации питания обучающихся и 

воспитанников образовательных учреждений рекомендуется обеспечивать 

потребление ими пищевых веществ, энергетическая ценность которых 

составляет от 25 до 100% от установленной суточной потребности в указанных 

веществах (в зависимости от времени пребывания в образовательных 

учреждениях) Для совершенствования организации питания обучающихся и 

воспитанников образовательных учреждений Минздравсоцразвития России и 

Минобрнауки России разработаны соответствующие методические 

рекомендации.  

Согласно документу, при организации питания рекомендуется реализовывать, 

в частности, следующие задачи:  

- соответствие энергетической ценности суточных рационов питания 

энерготратам обучающихся и воспитанников; 

 - сбалансированность и максимальное разнообразие рациона питания по всем 

пищевым факторам;  

- оптимальный режим питания; - обеспечение в процессе обработки продуктов 

питания их высоких вкусовых качеств и сохранения пищевой ценности; - учет 

индивидуальных особенностей обучающихся (потребность в диетическом 

питании, пищевая аллергия и прочее); 

 - обеспечение санитарно-гигиенической безопасности питания, соблюдение 

всех санитарных требований к состоянию пищеблока, продуктам питания, их 

транспортировке, хранению, приготовлению и раздаче блюд; - соответствие 

сырья и продуктов, используемых в питании обучающихся и воспитанников 

образовательных учреждений, гигиеническим требованиям к качеству и 



безопасности продуктов питания. Ассортимент пищевых продуктов, 

составляющих основу питания обучающихся и воспитанников, рекомендуется 

составлять в соответствии с требованиями СанПиН 2.4.1.2660-10, СанПиН 

2.4.5.2409-08 . В суточном рационе питания обучающихся оптимальное 

соотношение белков, жиров и углеводов рекомендуется составлять 1:1:4 (в 

процентном отношении от калорийности - 10 - 15, 30 - 32 и 55 - 60% 

соответственно). Интервалы между приемами пищи рекомендуется делать не 

менее 2 - 3 часов и не более 4 - 5 часов.  

   2.По второму вопросу выступила заместитель директора по 

воспитательной работе Вторыгина Анастасия Андреевна, обратившись 

к родителям, она рассказала, что перед нами стоит нелёгкая задача – 

формирование навыков правильного питания как составной части здорового 

образа жизни. Рассказала, о внесении изменений в федеральный закон от 

01.03.2020 № 47-ФЗ «О внесении изменений ф Федеральный закон «О 

качестве и безопасности пищевых продуктов» и статьи 37 ФЗ от 29.12.2012 

273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации» в частности совершения 

правового регулирования вопросов обеспечения качества пищевых 

продуктов». Так рассказала же Анастасия Андреевна рассказала о принципах 

и основах здорового питания, о планах на 2021-2022 учебный год по вопросам 

организации питания и работе родительского контроля. Уточнила, что 

30.09.2021 состоится мероприятие «Завтрак с директором», уточнила 

участников и пригласила желающих поучаствовать в «открытом завтраке». 

   3.По третьему вопросу выступала ответственная по питанию школы 

Ковалик Е.Ф. Тема доклада: «Работа брокеражной комиссии МБОУ СОШ № 

15». Она отметила разнообразие меню, полное соответствие его 

перспективному. Ответила на вопросы родителей.  

4.С четвертым вопросом выступала организатор питания Хвостова 

Татьяна Валерьевна. Рассказа о технологической карте, про разнообразие 

перспективного меню. Ответила на вопросы и замечания родителей. 

Решение: 

МБОУ СОШ №15: 

- Информацию принять к сведению. Продолжить работу по организации 

качественного и здорового питания. Сменить команду поваров. Добавить 

хлебобулочных изделий, сырную запеканку заменить на сырники. Принять все 

замечания и контролировать процесс организации питания.  В случае жалоб со 

стороны родительского контроля собрать новое родительское собрание для 

принятия решения о смене организатора питания. 

- Информацию принять к сведению. Продолжить работу по популяризации 

здорового образа жизни, здорового питания. 

- Информацию принять к сведению. Продолжить работу с родительской 

общественностью. 

 

Председатель: Новаков Ю.М. 

Секретарь: Вторыгина А.А. 


